

**SUGERENCIA.** — Que a su vez nos la han sugerido a nosotros los vecinos del barrio de Zabalotegui de la villa. Nos dicen que (y eso lo sabemos) justo en el cruce de la calle Vidacruzeta con la carretera que conduce a la antigua estación del ferrocarril Vasconavarro (Hotel Lasa) existe un disco que prohíbe la circulación hacia la parte del Espolón, y claro hacia Zabalotegui. Los vecinos de este barrio, nos dijeron si era posible insertar su petición en estas columnas, y cómo no, nuestra respuesta fue totalmente afirmativa.

Con respecto a lo señalado, ellos querían formular la siguiente pregunta. ¿No sería posible el indicar en el disco al que hacemos mención, la palabra **EXCEPTO**, para que los de Zabalotegui pudieran circular, y hasta sus casas? Luego a la altura de la Enseñanza, en el disco que también existe, a partir del ahí la prohibición de la circulación sería total.

De esta forma se evitarían esos engorros que produce el tener que darse una vueltecita (que no es broma) por San Antonio (por 20 metros de prohibición) o el tener que subir por ese camino (de verdad indecente) que comenzando por el Hospital llega a Zabalotegui.

A nuestro juicio la petición nos parece lógica y acertada, pero ¿qué dice quien corresponda?

**BAUTIZOS.** — El pasado domingo en la parroquia de San Pedro recibieron las aguas bautismales los siguientes nuevos cristianos:

Oscar, hijo de Joaquín Ortiz y María Cristina Rodríguez, Mireia, hija de Serafín López y María Jesús Moñux. Igor, hijo de Faustino García y María Jesús Ruiz de Eguino. Francisco Javier, hijo de Vicente Arévalo y Francisca Tabares. María Teresa, hija de Luis Irizar y María Soledad Aramburu. David, hijo de Ambrosio Santamaría y Juana Modesta Fernández. Ana, hija de Ignacio Gallastegui y María Belén Ecenarro. Nerea, hija de Jesús María Blanco e Isabel Martín. Ibón, hijo de José María Múgica y María Aránzazu Aguirre. María Teresa, hija de Antonio Hervás y Dolores Heiz. Sonia, hija de Javier Gainza y Concepción López.

Una vez más vemos cómo las mujeres (cuando no) se hacen dueñas de la situación.

**REGRESO LA COMISION DE LA PEÑA KIKIO.** — Los populares Francisco Igartua (Patxi) y José Madariaga (Txikisa), principales mantenedores de la Peña Kikio, partieron a primeros de mes rumbo a las islas Canarias, a fin de disfrutar de sus vacaciones y a la vez, como miem-

bros principales y representantes de la Peña Kikio, tomar contacto con diversos artistas, que ahora en esta época estival, se dan cita en Palma de Gran Canaria, y recibir diversas instrucciones sobre nuevos números, los cuales pasarán a engrosar el largo repertorio que estos tienen, para luego lucirlos interpretándolos en diversas localidades guipuzcoanas, que en ssu giras visitan anualmente. Ahora los comisionados han regresado.

Según los informes que hemos recibido, estos nuevos números, tendremos ocasión de conocerlos cualquier día de estos, claro está, durante los días que dure el periodo vacacional. La fecha no nos han concretado, pero esperamos que pronto la sabremos.

Bienvenidos al txoko, y esperamos novedades.

**LA LLUVIA Y LAS ALCANTARILLAS.** — El chaparrón que cayó durante el día y la noche de ayer, fue de "órdago a la grande". Y sirvió por una parte para que las orillas del río Deva quedaran limpias de "pólvo y paja" y de esos colgantes que adornan el río a lo largo de su cauce.

También efectuó una buena limpieza en las calles vergareasas, y produjo lo de siempre. Las balsas, etc. y ello a su vez las consiguientes molestias entre algunos comerciantes de la villa, que a primeras horas de la mañana tuvieron que levantarse para desalojar el agua que había penetrado en sus establecimientos, y en los portales vecinos.

Todo esto produce, lo que tantas y tantas veces hemos mencionado, las dichosas alcantarillas que se encuentran completamente abarrotadas de basuras y restos, y que cuando caen cuatro gotas sus pequeñísimos agujeros son insuficientes para tragarse el agua. Fuimos testigos presenciales ayer a las siete menos cuarto de la mañana, cómo un señor mayor, ayudado por sus familiares se afanaba en limpiar su establecimiento y atacaba con fuerza las alcantarillas para limpiarlas, a fin de que el agua corriera por su sitio.

Este hecho, ocurre como hemos mencionado cada vez que cae un chaparroncito algo serio. Si estas cañerías, no las tienen en debidas condiciones los de la Brigada de Obras de nuestro Ayuntamiento, ¿Quién se hace cargo de los desperfectos y daños que el agua ocasiona en los comercios cada vez que ocurre algo parecido?

Creemos que no se tardaría mucho en adecentar todas las alcantarillas y así se evitarían estos casos desagradables a todas luces.